

# Fürsorgliche Radeberger

Es war die weiteste Anreise zu einem Punktspiel, welche eine grün-weiße Mannschaft aus Offenbach je antreten musste.



Während in der geliebten hessischen Heimat so etwas wie Frühling einzog an diesem Wochenende, duften wir Hessen erleben, warum man im Erzgebirge bis Mitte April am heimischen Ofen sitzt und dort Nussknacker und Weihnachtspyramiden schnitzt... Eisiger Wind und bergeweise Restschnee!

Wohl dem – spielen wir uns halt warm. Obwohl wir abermals eine geschlossene Mannschaftsleistung auf die Bahn legten, waren wir chancenlos. Radeberg ließ von Beginn an nichts anbrennen und zeigte – selbstverständlich immer gegen uns – Saisonbestleistung! Unser Top-Spieler war Ante Juric mit 876 Holz.



Mit 5407:5150 zogen uns die Radeberger ordentlich das Fell über die Ohren und bewahrten uns somit vor einer schmerzhaften Mittelohrentzündung bei eisigen Bedingungen im Erzgebirge!

Nu, weidor geht's!

Schönen Wahlsonntag wünscht

Tommy